



## Visite de la Base Aérienne 709 de Cognac

publié le 07/03/2013

Club aéronautique du collège

Mercredi 6 mars, les élèves du club aéronautique du collège se sont rendus en visite à la Base Aérienne 709 de Cognac.

Après une présentation de la base en salle de conférences, ils ont pu s'entraîner au simulateur de vol en compagnie d'un instructeur de l'école de pilotage de l'Armée de l'Air.



Il ont ensuite rencontré des élèves pilotes, et se sont assis aux commandes d'un Epsilon TB 30 dans le musée de la base.



Une après midi enrichissante grâce à la qualité de l'accueil qui leur a été réservé par les personnels de la BA709.

